

NOTE DE L'ÉDITEUR

« Il n'est pas inutile, disions-nous en tête de l'un des premiers volumes de cette collection, — il n'est pas inutile de déclarer que la *Bibliothèque Franklin* aspire tout simplement à être la bibliothèque des gens de bien, sains de cœur et sains d'esprit, comme il s'en trouve heureusement dans tous les camps, dans tous les partis et dans toutes les religions. » Cette déclaration, il est nécessaire de la répéter plus que jamais, aujourd'hui que des esprits inquiets ont cru voir dans nos modestes efforts des intentions de propagande que nous n'avons jamais eues.

La seule propagande que nous cherchions à faire et dont nous ne nous lasserons pas, c'est la PROPAGANDE DU BIEN. Aussi, fidèle à notre programme, sommes-nous heureux, pour enlever toute consistance aux insinuations